

Te deseamos una Feliz Navidad

Hemos preparado un video especial con los beneficiarios de nuestras Escuelas Alternativas para desearte una Feliz Navidad y un próspero 2015



Celebración de Navidad

El 12 de diciembre se realizó en el Colegio San Ignacio la fiesta de Navidad para los beneficiarios de nuestras escuelas alternativas, la misma fue organizada por las mamás delegadas y representantes colaboradoras de las cuatro secciones de tercer año del colegio. Las mamás del Programa de Lectura también estuvieron apoyando la actividad.

Los niños disfrutaron de perros calientes, golosinas y de diversas actividades recreativas, apoyadas por voluntarios de tercer año. Además recibieron su regalito de las manos del propio San Nicolás.

Agradecemos a todos los que hicieron posible esta linda celebración navideña



[Ver más fotos de la Fiesta de Navidad en Facebook](#)

Última piscinada del año

El sábado 6 de diciembre, se llevó a cabo la piscinada para los estudiantes de la E.A. Nuestra Señora del Carmen, la misma estuvo asistida por los voluntarios de 3° D del Colegio San Ignacio, su profesor guía Luis Guevara y la logística estuvo a cargo de las mamás delegadas de la sección.



[Ver más fotos de la piscinada en Facebook](#)

Misa por el inicio de la Navidad

En homenaje al día de la Inmaculada Concepción y para dar inicio a la navidad, se realizó una misa el 8 de diciembre en la Parroquia Nuestra Señora del Carmen en Petare.

Alumnos, promotores, directores y parte de nuestro personal administrativo estuvo presente en la celebración que fue presidida por el P. Miguel Centeno S.J.

Para los cantos y la animación de la eucaristía contamos con el apoyo del "Coro Niño Jesús" y al finalizar la celebración se hizo un compartir con los niños gracias a los refrigerios donados por "A la carta".



[Ver más fotos de la misa en Facebook](#)

Esperando con la Corona de Adviento

Como parte de las actividades de pastoral en diciembre se realizó la Corona de Adviento tanto en las escuelas alternativas como en la oficina administrativa de OSCASI.

Adviento significa espera, y por tanto con la corona nos preparamos con alegría a esperar el nacimiento del Niño Jesús. Tradicionalmente se realiza los cuatro domingos antes del 24 de diciembre, aunque fue adelantado para realizar la experiencia con los estudiantes y el personal.



Taller de panadería para nuestras promotoras



Nuestras promotoras nutricionales también aprovecharon las bondades de El Artesano del Pan, Luis Acosta, quien dedicó el día 15 de diciembre para dictarles un taller de panadería.

Allí aprendieron a hacer diversos panes como: pan de jamón, pan de plátano con queso, pan salado y roles.

¡Gracias Luis Acosta por apoyarnos!

Conociendo la comunidad José Félix Ribas

La A. C. CIMA solicitó a OSCASI apoyo para implementar acciones de desarrollo social en el nuevo Centro Comunitario José Félix Ribas, Petare.

En respuesta a esta solicitud, OSCASI efectuó una jornada de trabajo para hacer un Diagnóstico Social Participativo Comunitario, que permitió descubrir las necesidades sentidas de esta comunidad.



[Ver más fotos de la jornada en Facebook](#)



Sólo por Bs. 300 al mes

Nuestros estudiantes disfrutaron de:

- Educación
- Útiles escolares
- Uniformes
- Complemento nutricional Y mucho más...

Solicita tu beca a becas@oscasi.org o a través de nuestra web www.oscasi.org (0212) 265.16.12 / 267.89.42

Ahora puedes pagar con  mercado pago

Breves

- El 3 de diciembre parte de nuestro personal asistió a la Asamblea mensual de RedSoc. Cabe destacar que durante la asamblea se realizó una serie de actividades para homenajear a Yajaira Alvarez y Suzan de Matteo, quienes formaron parte de OSCASI por más de 20 años.
- El 11 de diciembre se llevó a cabo la primera reunión con la nueva Junta Directiva de OSCASI para dar inicio a su gestión.
- Juan Salvador Pérez, nuevo presidente de OSCASI realizó una visita el 16 de diciembre a las escuelas alternativas, junto con el nuevo director Gustavo Galdo, quienes compartieron con el personal.



¿Renovaste tu smartphone o tu cámara digital?

Trae el otro a OSCASI y nos estarás ayudando a difundir nuestra labor social